

11049879*1

Colonia, 25 de marzo de 2019

Se insiste necesidad del gasto. Atento a que está en trámite Licitación RANC para sustitución de tuberías en la localidad. Me consta que la Jefa Técnica procedió a acciones varias para poder contemplar este tipo de situaciones mediante procedimientos licitatorios aun sin éxito. Las cuantiosas pérdidas de agua existentes y la caída del I1 en la localidad ameritan proceder de inmediato en tiempo y forma por razones de servicio como propone la Jefatura Técnica. Las pérdidas económicas que se producen de no atender el problema pueden llegar a ser mucho mayores.

Carlos Bergeret
Ordenador